

Eiserne Hochzeit



Das äußerst seltene Fest der eisernen Hochzeit feierte am 14. Mai das Ehepaar Dorothea und Dieter Birke im Medardusring 61. Aus ihrer 65-jährigen Ehe gingen 1 Tochter und ein Sohn hervor, 4 Enkel vervollständigen das Eheglück. Der 89-jährige Jubilar war Rektor der Pestalozzischule, während die 86-jährige Jubilarin die Kindererziehung übernommen hat. Später folgte sie ihrem „Vorgesetzten“ als Lehrerin in die gleiche Schule. Als Hobbyredakteur bei der Rheinpfalz und beim Amtsblatt ist Dieter Birke in Mutterstadt weithin bekannt. Außerdem war Dieter Birke von 1960-1964 Ratsmitglied in der Gemeinde Mutterstadt. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem großartigen Geschenkekorb. Des Weiteren übermittelte in Vertretung des Landrats die Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt die Glückwünsche des Kreises in „flüssiger Form“ mit den dazugehörigen "Dubbegläsern" sowie der Ministerpräsidentin Malu Dreyer mit einem Glückwunschbrief. Pfarrer Schipper gratulierte im Namen der protestantischen Kirche und des Kirchenpräsidenten. Familie Gausepohl wartete mit einem besonderen Geschenk auf: In einem toll gereimten Vortrag hieß es im Refrain: Sie sagen nur eins - das Jubelpaar Birke in Öl!?

*(Amtsblatt vom 23. Mai 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*